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前回確認事項
配布 第2697回例会会報

出席 33人中 18名
出席率 60.0％
前回修正 73.3％
メーキャップ
1/9（祝月）花巻青年会議所賀詞
交歓会 菊池忠彦君

会長の時間

会長 菊池 忠彦 君

今日のゲストは東和の佐々木博さん
です。現在、佐々長醸造ではつゆが
大人気です。今日の卓話を楽しみに
しています。1/9に花巻青年会議所の

新年賀詞交歓会にロータリーの会長として出席
しました。約200人が参加。現在、過去最大会
員数102人とのことで若いエネルギーを感じま
した。会員増強の声掛けをしてきましたが、30
代であり具体的な進展はまだありません。将来
に渡る縁になるので、引き続き声掛けをしてい
きます。1/31には3RCの新年会があるので奮っ

てご参加ください。今年のIMは岩谷
堂主幹で、通常開催を予定しています。
渡辺幹事は無事手術が終わり、リハビ
リのため中部病院から東和病院へ転院
するそうです。今日は照井副会長に幹
事業務をお願いしました。

ニコニコボックス

〔富沢良一君 5,000円〕
誕生祝いありがとうございました。年金が受け
取れる65歳になりました。例会に出席できず申
し訳ございません。ボックス致します。

〔金澤俊司君 3,000円〕
家内の誕生祝ありがとうござい
ます。ボックスします。

第2698回例会 令和5年1月19日

次第
1.開会点鐘 会長 菊池 忠彦 君
2.ロータリーソング斉唱
3.四つのテスト
4.ゲスト紹介

5.会長の時間 会長 菊池 忠彦 君
6.幹事報告 下記参照 幹事 渡辺 正乃 君
7.慶祝（月初のみ） 親睦委員会
8.委員会報告
9.ニコニコBOX ニコニコBOX委員会
10.出席報告 出席奨励委員会
11.プログラム 下記参照

12.閉会点鐘 会長 菊池 忠彦 君

幹事報告

・4/22(土)創立30周年記念式典及び祝賀会の
御案内〔北上和賀RC 会長 小原紀美〕

・商品価格の改定について〔㈱オクトン〕

本日のプログラム

社会福祉法人 感謝の心 理事
公益財団法人 花巻病院 監事

千葉 功 様

本日のメニュー
【中国料理】

ワカメサラダ 白金豚ロースオイスター炒め
白身魚の甘酢餡かけ ライス
スープ 搾菜 マンゴープリン



今日まで、まだ半数も出荷でできておりません。
瓶すら足りない状況です。それでも、あるとき
亀梨さんファンの方からお手紙が届きました。
「彼と同じめんつゆを買って同じ料理を作って、
胃袋のなかでのつながりを感じたい」そうです。
これからも末永く買ってくださるとのことです。
今日はマルカンの故佐々木四郎さんの話を披露

します。約90年前、佐々木家は石鳥谷で雑貨屋を
経営していました。あるとき不幸にも火災にあい
ました。何とか再建し、事業を再開しようとした
ところ、従来扱っていた醤油さんから取引を断ら
れてしまったのです。そこで土沢まで足を伸ばし、
佐々長の初代へ相談にきました。私どもが取引を
承諾したところ、帰り道に、まだ幼かった四郎さ
んへ父親が「大きくなったら必ず恩を返すのだぞ」
と言われたそうです。そのことを私によく聞かせ
てくれました。そのためマルカン食堂の醤油と味
噌は、今に至るまでずっと佐々長のものをご使用
いただいています。四郎さんはまた「恩返しは1
回ではない、一生をかけるものだ」とも語ってい
ました。四郎さんは、世間では豪快な印象が伝わ
っていますが、繊細で立派な方でした。
2011年に東日本大震災がありました。私は被災

地の同業者を支援しなければなならないと考えて
いました。ただし能力に限りがあり、最初の一件
に応えることを決めていました。すると陸前高田
のヤマニ醤油の新沼社長から3/14に電話がきまし

た。自衛隊の衛星電
話から事業と社員を
守るための必死な内
容の話をされていま
した。私は彼を助け
ることに決めまし
た。彼らは、今日ま
でに事業を盛り返
し、今も関係が続い
ています。

2023年 01月 2月 3月
職 業 奉 仕 月 間 平 和 と 紛 争 予 防 /紛 争 解 決 月 間 水 と 衛 生 月 間

【 会 員 誕 生 】 【 会 員 誕 生 】 【 会 員 誕 生 】 伊 藤 智 仁 、
佐 々 木 繁 樹 、 本 館 憲 一 、 岩 舘 正 明 、 澤 田 藤 本 莞 爾 、 高 橋 誠 、
渡 辺 正 乃 隆 道 、 阿 部 豊 治 金 澤 俊 司 、 八 森 辰 雄
小 田 島 順 造 、 【 夫 人 誕 生 】 菊 池 誠 子 （ 忠 【 夫 人 誕 生 】佐 藤 幸 子（ 寧 ）
冨 沢 良 一 彦 ）、 冨 沢 百 合 子 （ 良 一 ）、 、 照 井 恵 理 子 （ 正 樹 ）

【 夫 人 誕 生 】 高 橋 清 子 （ 照 幸 ） 【 結 婚 記 念 祝 】 藤 本 純 一 ・
藤 本 正 栄 （ 莞 爾 ） 【 結 婚 記 念 祝 】 浜 子 、 小 田 島 順 造 ・ 牧 子 、
金 澤 幸 枝 （ 俊 司 ） 冨 沢 良 一 ・ 百 合 子 金 澤 俊 司 ・ 幸 枝

ク ラ ブ 行 事 役 員 会 ・ 慶 祝 役 員 会 ・ 慶 祝
5 新 年 交 賀 会 18:30～ 2 国 際 奉 仕 大 委 員 長 2 環 境 保 全 委 員 長

木 曜 〔 グ ラ ン シ ェ ー ル 花 巻 〕 奥 山 隆 君 岩 舘 正 明 君
役 員 会 ・ 慶 祝 職 業 奉 仕 委 会 員 卓 話 親 睦 委 員 長12 員 長 山 口 和 久 君 ゲ ス ト 佐 々 長 9 本 館 憲 一 君 9 大 久 保 憲 一 君

醸 造 （ 株 ） 佐 々 木 博 様

感 謝 の 心 理 事 花 巻 病 院 監 事 ク ラ ブ 行 事 出 席 奨 励 委 員 長19 千 葉 功 様 16 歳 祝 い 会 16 金 澤 俊 司 君〔 グ ラ ン シ ェ ー ル 花 巻 〕
3RC合 同 （ 主 幹 花 巻 RC） 会 員 卓 話31 新 年 例 会 &新 年 会 23 休 会 23 宮 澤 一 郎 君火 曜 〔 グ ラ ン シ ェ ー ル 花 巻 〕

花巻南ロータリークラブウェブサイト URL https://hanamaki-minami-rc.jp/

〔藤本莞爾君 10,000円〕
光寿無量という言葉がありま
す。計り知れない尊い命をい
ただいてめでたく新年を迎え
ました。妻の誕生日78才のお
祝いをありがとうございます。
母校駒沢大学が箱根駅伝で優
勝しました。また県民児協会長に三期目の就任をし
ました。

プログラム

担当 職業奉仕委員長 山口和久 君

本日のゲストは、佐々長醸造㈱の社長で
あり、花巻観光協会の会長でもある佐々木
博さんです。よろしくお願いします。

ゲスト 佐々長醸造（株）社長 佐々木博 様

午前中は花巻市長と商工会議所会頭と、JR東日本
を訪問していました。新花巻駅の発車メロディにつ
いて「星めぐりの歌」への変更を陳情してきました。
今年は映画「銀河鉄道の父」の上映もあります。な
にか一緒に盛り上げる事業を期待しています。
いま私どもの会社には、亀梨和也さんのおかげで沢

山のつゆのご注文が入っています。8/23日本テレビ
「一撃解明バラエティ ひと目でわかる！！」という
番組で35分ぐらいかけてじっくり紹介されたことが
きっかけです。
ご本人が10年以上前から私共のつゆを愛用されて

いて「一緒に作ってみたい」と企画されました。番
組中、亀梨さんが「仕事や人間関係で壁に突き当た
ったとき、このつゆで料理して食事をするとストレ
ス解消になる」と発言してくれていました。私は放
送をみて泣いてしまいました。放送中から問い合わ
せ電話がなり始め、ECサイトやふるさと納税で数万
件の大量注文が入っていました。


